
La Mesa del Agua reitera que el 
caudal del Azud de la Marquesa no 
sirve para beber
La Diputación se suma a la Junta Central en la alegaciones contra el plan del Consell 

para recuperar el embalse del Toscar

F. J. Benito 17.01.2017 | 07:42

Los usuarios alertan de que está en juego el 

suministro de un millón de personas

El presidente de la Diputación de Alicante, César 

Sánchez, presidió ayer la Comisión Provincial del 

Agua en la que se ha acordado apoyar las 

alegaciones formuladas por la Junta Central de 

Usuarios del Vinalopó, l´Alacantí y Consorcio de 

Aguas de la Marina Baja en relación a la gestión 

del embalse de El Toscar, en Monóvar. La propuesta, planteada por la Comisión Técnica de este 

órgano, ha salido adelante con 23 votos a favor y 6 en contra. Durante la sesión se produjo un choque 

entre el catedrático Antonio Gil Olcina y el director general del Agua de la Generalitat, Manuel 

Aldeguer, que comentó que en el embalse se podría almacenar agua del Azud de la Marquesa para su 

posterior depuración y utilización para el consumo urbano. Algo que ha sido fuertemente cuestionado 

por el profesor Gil Olcina, quien ha advertido que es imposible al tratarse de aguas de retornos de riego

y de las 40 depuradoras que vierten al río. Posición del Consell que, paradójicamente, comparte el 

Gobierno del PP, que mantiene la toma del agua en el Azud de la Marquesa, donde puntualment 

aparecen sustancias fecales.

Por su parte, el portavoz de la Junta Central de Usuarios del Trasvase Júcar-Vinalopó, Ángel Urbina, ha 

subrayado que "es una barbaridad que el Consell pretenda imponer agua residual depurada para que 

beba cerca de un millón de personas"

En este sentido, Sánchez ha apuntado que "desde la Diputación de Alicante siempre vamos a estar al 

lado de los regantes y entendemos que no se puede tomar ninguna decisión en materia de agua sin 

contar con ellos. Desde luego que vamos a estar al lado de los usuarios de la Junta Central porque 

ellos son los principales actores, los que se juegan su patrimonio y nosotros como administración 

tenemos la obligación moral de estar al lado de los regantes".

La Mesa del Agua reitera que el caudal del Azud de la Marquesa 

no sirve para beber
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La Comisión Técnica de la Mesa del Agua considera, en este sentido, que la cesión de la titularidad de 

las obras del postrasvase a la Junta Central de Usuarios acordada en 2015 cuante con el apoyo 

jurídico suficiente y no es un hecho aislado. Además, recuerdan que la entrega de la propiedad de las 

obras e instalaciones agrarias declaradas de interés general y financiadas por la Administración a los 

beneficiaros de las mismas no sólo está prevista en la legislación valenciana sino también en la de 

otras comunidades autónomas.

Es por ello, recomienda la propuesta aprobada, que se alcance una solución consensuada entre 

usuarios y administraciones para una mejor gestión del agua y de las infraestructuras del postrasvase 

Júcar-Vinalopó, pudiéndose utilizar para ello la Comisión de Seguimiento del mismo prevista en el 

Decreto 109/2004.

El diputado de Ciclo Hídrico, Francisco Sáez, ha reiterado el respaldo de la Diputación a las alegaciones 

que la Junta Central de Usuarios del trasvase Júcar-Vinalopó. "La Mesa del Agua lo que ha hecho es 

ratificar de una manera casi unánime el acuerdo que tomo la Comisión Técnica en la reunión celebrada 

el pasado viernes. Desde el Gobierno Provincial siempre estaremos con los regantes, defendiendo sus 

intereses e intentando que las necesidades de los regantes y de los usuarios estén debidamente 

garantizadas", ha apuntado el diputado.

Durante la Comisión Provincial del Agua celebrada hoy también se ha presentado un informe sobre la 

evaluación de la actual situación hídrica en la provincia de Alicante. Sáez ha detallado que en la 

actualidad continúa el periodo seco, paliado en parte por las lluvias de diciembre, que han mejorado de 

forma significativa la situación en las comarcas de las Marinas y en la zona de l´Alcoià y El Comtat, 

mientras que persiste la situación de estrés hídrico en las zonas del Alto y Medio Vinalopó". Asimismo, 

se mantiene un déficit estructural en la Vega Baja y el Baix Vinalopó y, en cierta medida, en l´Alacantí.
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